

**La casa de la Trinidad fue un lugar de gran importancia en la ciudad de Maracay a fines del siglo XVIII. Esta propiedad, que fue construida en 1792 y que pertenecía al Marqués del Toro, representó al comercio agrícola y fue también escenario de la gestación de la revolución independentista.**

La casa de la Trinidad fue un lugar de gran importancia en la ciudad de Maracay a fines del siglo XVIII. Esta propiedad, que fue construida en 1792 y que pertenecía al Marqués del Toro, representó al comercio agrícola y fue también escenario de la gestación de la revolución independentista. En esta casa se producían las reuniones para planear la independencia de España. Este proceso de liberación se inició en 1812 cuando el General Miranda montó en la ciudad de Maracay, que era capital provisoria nacional, su cuartel general. Dos años después, el 22 de enero de 1814, Maracay fue nombrada oficialmente como ciudad.



Casa de Trinidad.

Uno de los próceres que vio nacer la tierra venezolana y que tuvo gran participación en la liberación de la misma, fue Santos Michelena, quién sirvió en el ejército libertador y también luchó en la Batalla de La Victoria.

En consecuencia a la lucha por la independencia y a la guerra civil que le siguió, la ciudad no sólo perdió miles de vidas sino que también se quedó sumamente empobrecida, hecho que hizo que el progreso se detuviera durante ese período.

### **EL GENERAL GÓMEZ Y LA CIUDAD JARDÍN**

La obra que realizó el General Juan Vicente Gómez en la ciudad de Maracay forma una parte muy importante de la historia de la ciudad. Todas las reformas que Gómez hizo en la ciudad fueron con el objetivo primordial de lograr ubicarla por encima en cuanto a modernidad, incluyendo así al ámbito industrial, cultural y militar.

El General Gómez gustaba de importar estilos extranjeros para las construcciones de la ciudad, especialmente de España y Francia.

Cuando arribó por primera vez a la ciudad, el día 23 de septiembre de 1899, Gómez quedó maravillado con el lugar, El mismo le traía a la memoria, la tierra de su nacimiento en los Andes venezolanos. Inmediatamente, adoptó Maracay como residencia, percatándose también de la excelente ubicación estratégica con la que la ciudad contaba.

Para ese momento, el General Gómez estaba a cargo de la vicepresidencia de la nación y, bajo este mando, fue que empezó a colaborar con el progreso de Maracay. En 1905, creó las Ferias de Maracay y ya, para 1908, año en el que asumió la presidencia nacional, colocó a Maracay como capital de Venezuela, guiando desde allí mismo su presidencia.



Retrato del General Gómez.